

Eilantrag für die Vollversammlung am 19.07.2017

Antrag Nr. 2017-07-140

Verkehrsunfall am Haidenauplatz – schnelle Umsetzung von Maßnahmen

Der Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen möge dringlich beschließen:

An der Kreuzung am Haidenauplatz wird für stadteinwärtsfahrende Autofahrer eine Blinkkampel (wie an der Grillparzerstraße installiert) und zudem der Fahrradstreifen rot ab markiert.

Begründung:

Unfallbericht der Polizei am 17. Juli 2017: Pkw-Fahrerin übersieht beim Linksabbiegen entgegenkommenden Fahrradfahrer; eine Person schwer verletzt – Haidhausen¹

Am Sonntag, 16.07.2017, gegen 15.55 Uhr, befuhr ein 62-jähriger Münchner mit seinem Fahrrad die Kirchenstraße stadtauswärts auf dem Radweg. Die Kreuzung zur Orleansstraße wollte der Fahrradfahrer geradeaus überqueren, um im weiteren Verlauf der Berg-am-Laim-Straße zu folgen. Zu diesem Zeitpunkt zeigte die für den 62-Jährigen geltende Ampel Grünlicht.

Zeitgleich befuhr eine 78-Jährige aus dem südlichen Münchner Landkreis die Berg-am-Laim-Straße stadteinwärts. Die 78-Jährige beabsichtigte an der Kreuzung zur Orleansstraße in diese nach links abzubiegen. Während des Abbiegevorgangs übersah die Frau den ihr entgegenkommenden und vorfahrtsberechtigten Fahrradfahrer. Es kam zu einem frontalen Zusammenstoß.

Hierbei prallte der Fahrradfahrer gegen die Windschutzscheibe des Pkw und fiel im weiteren Verlauf auf die Straße. Der 62-Jährige blieb schwer verletzt am Boden liegen und wurde durch einen hinzugerufenen Rettungswagen in ein Krankenhaus zur stationären Behandlung gebracht.

München, den 18.07.2017

Initiative: Herbert Liebhart

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger

¹ <http://www.polizei.bayern.de/muenchen/news/presse/aktuell/index.html/264218> - Meldung Nr. 1106 „Pkw-Fahrerin übersieht beim Linksabbiegen entgegenkommenden Fahrradfahrer; eine Person schwer verletzt – Haidhausen“